



Nos prestations

La compagnie Impulsion propose des packages artistiques, poétiques et interactifs pour des événements privés ou publics tels que mariages, baptêmes, expositions, inaugurations, réunions de comité d'entreprise...

Nous proposons de définir un forfait, dans lequel nous insérons des prestations à la carte en fonction des besoins et des envies.

Ce forfait peut comprendre les prestations suivantes :

** D'une à trois interventions de danse de salon (valse, rumba, tango...) fusionnée à la modernité de la danse contemporaine et jazz interprétées par un couple de danseurs talentueux et renommés (Champion du monde)*

** Une animation interactive entre les artistes et le public*

** Une à deux interventions chantées en acoustique par une chanteuse*

** Une à deux interventions dansés en bulle géante de plastique*

L'objet de la compagnie est de rendre accessible à tous, la danse de salon et la danse modern et de faire que ces deux disciplines investissent des lieux insolites où elles n'ont pas naturellement leurs entrées.

Des cours de danse sous forme d'ateliers chorégraphiques, peuvent également être proposés aux clients, en amont de l'événement dans le but de créer une chorégraphie de groupe de style "flashmob" ou une chorégraphie de couple de type ouverture de bal...

Contact :

Celia Fabing +33 6 51 26 56 53

Stephane Galichet +33 6 50 81 84 18